



Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Pressemitteilung vom 23.03.2022

Florian Streibl, MdL

Fraktionsvorsitzender

„Starterkit-Kommunen“ in Oberbayern ausgewählt

Die Regierung von Oberbayern hat mitgeteilt:

Im Rahmen des Blühpakts Bayern sind 256 Bewerbungen für das Projekt „Starterkit – 100 blühende Kommunen“ eingegangen. In Oberbayern haben insgesamt 60 Kommunen aus fast allen Landkreisen eine Bewerbung beim Blühpakt Bayern am Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz eingereicht und sich damit um die finanzielle Starthilfe von 5.000 Euro sowie eine Beratungsleistung beworben.

Fraktionsvorsitzender Florian Streibl: „Ganz herzlich darf ich allen Kommunen in Oberbayern gratulieren, die für ein „Starterkit“ auserwählt worden sind. Mein besonderer Glückwunsch geht an die Kommune Murnau am Staffelsee und nach Geretsried, die ebenfalls ein „Starterkit“ ergattern konnten. Ich freue mich sehr, dass sich die Kommunen für Blumen und Gräser in ihrem Ort aussprechen und nicht für Beton und Asphalt. Gerade die Biodiversität ist ein wichtiger Bestandteil in unserem Lebensraum. Die finanzielle Starthilfe, sowie die Beratung ist der erste Schritt in die richtige Richtung. Die Grünflächen in Murnau bewundere ich jedes Jahr, hier erbringt die Gemeinde und der Verschönerungsverein Murnau eine wahre Meisterleistung.“

i. A. Dominik Bartl
-Persönlicher Referent-

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl, MdL
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
info@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287
referentbartl@florian-streibl.de Tel.: 08822 / 935963
www.florian-streibl.de